

 ALCALDÍA DE SANTIAGO DE CALI SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	 TALLER DE AREA			INSTITUCION EDUCATIVA JUAN DE AMPUDIA 
	CÓDIGO	VERSIÓN	FECHA DE APROBACION	
	FO-GA-007	02	09-02-2016	1 DE 1
AREA	FECHA	GRADO	DOCENTE	
Religión	-09-2020	4	Dorian Álvarez	

NOMBRE DEL ESTUDIANTE _____ GRADO _____

TEMA: SERMÓN DEL MONTE

DESEMPEÑO: Tener conocimiento de las experiencias bíblicas.

INSTRUCTIVO: Leo, comprendo, analizo e interpreto, las actividades en el siguiente taller

OBSERVA EL VIDEO.

<https://www.youtube.com/watch?v=o4SxJEqjJAw>

SERMÓN DEL MONTE

Jesús sigue en la ladera de una montaña de Galilea, tal vez cerca de Capernaúm, la ciudad donde suele quedarse. Sin duda está muy cansado después de haber pasado toda la noche orando y de haber elegido a los 12 apóstoles. Pero aún tiene fuerzas y el deseo de ayudar a la gente.

Muchas personas han venido a verlo desde muy lejos.



Algunos son de Jerusalén y de otros lugares de Judea, al sur. Otros han viajado desde las ciudades costeras de Tiro y Sidón, al noroeste. ¿Para qué vienen a ver a Jesús? “Para oírlo y para ser curados de sus enfermedades”.

Y él no los decepciona, sana a todos los enfermos. ¿Se imagina? Cura absolutamente a *todos*. Jesús ayuda hasta a los que están “atormentados por espíritus malignos”, es decir, bajo el control de los malvados ángeles de Satanás (Lucas 6:17-19).

Después, Jesús se sienta en un lugar llano de la montaña y la gente se reúne a su alrededor. Es probable que sus discípulos, sobre todo los 12 apóstoles, sean los que están más cerca de él. Todos tienen muchas ganas de escuchar al maestro que es capaz de realizar esas obras

tan impresionantes, y Jesús pronuncia un discurso que los ayudará mucho. Les explica con sencillez y claridad verdades espirituales profundas que han beneficiado a millones de personas desde entonces y que también nos pueden ayudar a nosotros. Además, Jesús les pone ejemplos de cosas que todos conocen muy bien. Así, quienes desean una vida mejor y agradecer a Dios pueden entender bien sus enseñanzas.

El sermón de Jesús comienza con una descripción de aquellos que serían bendecidos por Dios. Por ejemplo: “Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados” (Mateo 5:6).

Los versículos comienzan con la palabra *Bienaventurados* (Mateo 5:3-11), se conocen comúnmente como “Bienaventuranzas”—que significan un nivel de gran alegría. En esencia, Jesús está afirmando que estas perspectivas se convertirían en estados mentales para todos aquellos que iban a ser sus discípulos.

Cristo enseñó que sus discípulos serían la sal de la tierra y la luz del mundo. A ellos les ordenó: “Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos” (Mateo 5:16). Los ejemplos de los cristianos deben reflejar la justicia de Dios al mundo alrededor; y al hacerlo, sus acciones brillarán como luces.

Después de esta advertencia hay una declaración que es crucial entenderla, pero con frecuencia se tergiversa.

 ALCALDÍA DE SANTIAGO DE CALI SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	 TALLER DE AREA				INSTITUCION EDUCATIVA JUAN DE AMPUDIA 
	CÓDIGO	VERSIÓN	FECHA DE APROBACION	PAGINA	
	FO-GA-007	02	09-02-2016	2 DE 1	
AREA	FECHA	GRADO	DOCENTE		
Religión	-09-2020	4	Dorian Álvarez		

Cristo dijo que Él no había venido para “abrogar la ley o los profetas”(v. 17). En este versículo, Él enfatizó: “no he venido para abrogar sino para cumplir”—que es lo opuesto de destruir. Cristo más adelante afirmó que “cualquiera que los haga y los enseñe [los mandamientos] éste será llamado grande en el reino de los cielos” (v. 19).

Lo que sigue después es una explicación detallada del entendimiento espiritual y la aplicación de los 10 mandamientos. Por ejemplo, Cristo instruyó a la audiencia que airarse contra una persona sin causa, era una violación espiritual de la ley que prohíbe matar (v. 22). Él también dijo que los hombres debían evitar el adulterio, aún hasta el punto en que debían evitar codiciar a una mujer en su corazón (v. 28).

Sólo imaginémosnos un mundo en el cual estas dos advertencias fueran obedecidas. No habría violencia ni

abuso verbal. Las personas tratarían de resolver sus diferencias de una forma pacífica, y se centrarían en la reconciliación. Los matrimonios se salvarían, las familias

prosperarían y toda clase de pornografía dejaría de existir.



Luego, Cristo dio una de las instrucciones más difíciles de seguir: “Amad a vuestros enemigos” y “Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto” (vv. 44, 48). **Dios ama a todas las personas. Él está profundamente preocupado aún por aquellos que toman su nombre en vano y rechazan su misma existencia. El mismo grado de amor que Él tiene por toda la humanidad es el amor que espera que cada persona tenga por los demás.**

De acuerdo a lo leído responda:

1. ¿Dónde pronuncia Jesús su discurso más famoso, y quiénes están presentes?

2. De acuerdo al vídeo visto, escribe una de las Bienaventuranzas que más te haya llamado la atención y por qué.

 ALCALDÍA DE SANTIAGO DE CALI SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	 TALLER DE AREA				INSTITUCION EDUCATIVA JUAN DE AMPUDIA 
	CÓDIGO	VERSIÓN	FECHA DE APROBACION	PAGINA	
	FO-GA-007	02	09-02-2016	3 DE 1	
AREA	FECHA	GRADO	DOCENTE		
Religión	-09-2020	4	Dorian Álvarez		

3. Qué entiendes de la frase subrayada en el último párrafo **“Dios ama a todas las personas. Él está profundamente preocupado aún por aquellos que toman su nombre en vano y rechazan su misma existencia. El mismo grado de amor que Él tiene por toda la humanidad es el amor que espera que cada persona tenga por los demás.”**.

4. Qué entiendes de la siguiente Bienaventuranza: *“Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia porque ellos serán saciados”*

**LAVA TUS MANOS CON AGUA Y CON JABÓN DURANTE 20 SEGUNDOS,
 USA TAPABOCAS, MANTÉN EL DISTANCIAMIENTO SOCIAL
 ¡LOS AMPUDIANOS SOMOS GUARDIANES POR LA VIDA!**